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1. Messen Sie die Dicke der Metallschiene [ A ] und teilen Sie das Ergebnis 
durch 2; verwenden Sie den Wert dann bei Punkt 3.

2. Ziehen Sie die Schutzfolie ab.

3. Positionieren Sie das Grid-Tape™ bündig mit der schwarzen Linie (mit 2 
Pfeilen) parallel zur unteren Seite der Metallschiene. Wenn das bei Punkt 1 
[ B ] ermittelte Ergebnis den Wert 2 hat, dann positionieren Sie auf 2.  

4. Kleben Sie das Grid-Tape™ auf das Stahlgitter-Profil. Nutzen Sie die 
Gruppe schwarzer Hilfslinien als Referenz, um es gerade auszurichten.

5. Drücken Sie die beiden Enden des Grid-Tape™ mit den Klebeflächen 
zusammen und schneiden Sie das Grid-Tape™ in der richtigen Länge ab 
oder falten Sie es um. Benutzen Sie die schwarze Hilfslinie, um gerade 
und auf die richtige Länge zu schneiden. Die schwarzen Linien haben 
zueinander einen Abstand von 2,0 mm. Normalerweise sollte die Länge 
des Grid-Tape™ 80 mm betragen, gemessen von der Oberseite des 
Stahlrahmens.

1. Measure the thickness of the metal grid material [ A ] and divide the 
result by 2; use this value in number 3.

2. Remove the protective sheet.

3. Align the Grid-Tape™ by centring one of the black lines (in-be-
tween the 2 arrows) on the underside of the metal grid material.  
If the value calculated in number 1 [ B ] is 2, then align with 2.

4. Paste the Grid-Tape™ to the metal grid profile. Use the group of black 
lines as reference to align the Grid-Tape™ completely straight.

5. Press both ends of the Grid-Tape™ against the plastic reinforcement 
inside the conductor and cut the Grid-Tape™ to the correct length 
or fold it over. Use the black lines as a reference to cut straight and to 
the right length. The black lines are approx. 2.0 mm or 0.078 inch apart. 
Normally, the length of the Grid-Tape™ should be 80 mm measured 
from the top of the metal grid profile.
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